

Velada extraordinaria de boxeo

EL ALCAZAR 13-6-70

De fuentes dignas de todo crédito nos llega una noticia un tanto sorprendente, ya que la misma no es frecuente en nuestra provincia.

Una gran velada de boxeo, en la que intervendrán púgiles de auténtica valía internacional, se está preparando para celebrarse en Orgaz, en fecha que aún no ha sido determinada, ya que en

principio se pensó como fecha más idónea la del 29 del presente mes, pero al ser así nos veríamos privados de uno de los participantes de más relieve, por lo que se piensa celebrar en los primeros días del próximo mes de julio.

Esperemos, pues, unas semanas para poder facilitar detalles concretos sobre este espectáculo,

que seguros estamos habrá de congregarse una gran masa de aficionados toledanos y manchegos. De momento, dos cosas son seguras: la de la celebración de esta velada y el escenario de la misma, que habrá de ser la bella plaza de toros orgaceña, donde, desde su interior, muestra una panorámica singular.

J. LARA



Plaza de toros de Orgaz, escenario de una gran gala boxística. (Foto Lara.)

na, en Orgaz

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.